

Car je sais en qui j'ai cru.

Il Timothée 1.12

Madame Lucette SCHNEIDER

née HUMBERT

s'est endormie paisiblement dans sa 100e année le dimanche 19 août 2018, à Gland.

C'est dans la paix et la reconnaissance que nous la remettrons au Seigneur le mardi 28 août à 14 heures au Temple de Gland. Honneurs à la sortie.

Ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants

Françoise **Munz-Schneider** à Gland

Madeleine **Félix-Schneider** à Lignièrès (France)

Nicole **Schneider** à Lausanne

Jean-Luc **Schneider** et Claude **Ressnig** à Renens

Anne-Christine **Munz-Farissi** à Gland et son fils Timothée **Farissi** à Lausanne

Carole et Samuel **Vetsch-Munz** et leurs filles Pauline et Thalia à Étagnières

Hervé **Munz** à Lausanne

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Nos remerciements vont à son amie Mme Jacqueline Perrin, au Dr Abel Lanaspà, à toute l'équipe de Spitex ainsi qu'à toutes les personnes qui se sont occupées d'elle.

Merci de ne pas envoyer de fleurs. Si vous souhaitez faire un don, il sera partagé entre les œuvres que Lucette Schneider a toujours soutenues (Paroisse Réformée de Gland, DM-Échange et Mission, Caux-Initiatives et Changements). Pour ce faire merci d'utiliser le CCP 10-138944-9 de Nicole Schneider, diacre, Lausanne.

Domicile de la famille: Françoise Munz-Schneider, Rue Mauverney 4, 1196 **Gland**.